

令和元年度

R 1 . 5 . 2 1

校長室だより

保護者の皆様へ 第9号
佐野市立葛生中学校長
増田 博

運動会スローガンが決定しました

『令和時代到来！
チームの心はいつもひとつ！
熱い思いで勝ち取れ優勝！』

運動会のスローガンが決定しました。このスローガンは、2年B組の嶋影君と1年A組の片倉さんのスローガンのそれぞれよいところをつないだものです。優勝に向かって生徒みんなの頑張る姿を見るのが今からとても楽しみです。

生徒達は一所懸命の練習をしています



この時期になると、太鼓のリズムが校長室まで聞こえてきます。体育館へ行くと、生徒達が一所懸命に練習をしています。一週間前まではバラバラだったリズムが、まとまりのあるリズムへと変わってきました。

練習を見ていて、土曜日には最高のパフォーマンスを見せてくれるに違いないと思いました。

愛校活動(除草活動)

5月20日(月)、愛校活動が行われました。今週末に運動会があることから、校庭の除草作業をしました。



今週末に運動会・原人太鼓発表会が開催されます

5月25日(土)の運動会に向け、生徒達は頑張っています。ご家族やご近所お誘いの合わせの上、どうぞお越しください。